



Tournoi départemental de Rugby

publié le 13/10/2011

Mercredi 12 octobre

Descriptif :

Premier évènement de l'année sportive, le tournoi Planète Ovale...

Ca y est, le moment tant attendu est arrivé ! C'est le jour où l'on peut s'identifier aux Rugbymen français qui participent à la Coupe du Monde.

Nous sommes arrivés au Stade Rebeilleau à Poitiers pour une après-midi rugbistique. Chaque élève a pu vivre une belle expérience pour ce tournoi départemental réunissant près de 1000 élèves avec environ 100 équipes venues de tout le département de la Vienne.

On peut commencer par nos benjamines, emmenées par Emma, qui se sont faites remarquer par leur engagement et leur sourire. Le bilan est flateur : 5 victoires et un match nul avec 15 essais marqués pour seulement 5 encaissés. C'est encourageant pour la suite...



Chez les benjamins, nous n'avons que deux élèves qui se sont fait plaisir : Romain, en étant arbitre sur le tournoi des benjamins, et Alexis, en intégrant l'équipe qui gagna tous ses matchs.

Les minimes garçons, sous la direction d'Elie, assez nombreux pour composer deux équipes ont connu des fortunes diverses mais se sont bien amusés à travers chaque match. Ils ont pu emmagasiner de l'expérience pour les futures rencontres départementales. Le groupe est assez étoffé pour envisager des réussites futures. Les manques devraient être comblés par le travail lors des entrainements réguliers organisés au collège le vendredi.



Les minimes filles, avec Déborah en tête, arborant le maillot noir des all blacks, n'ont pas fait de détails et ont gagné largement chaque match. Elles ont fait preuve de courage et de vaillance car elles ont toutes joué leurs matchs en entier. On attend avec impatience le renfort d'autres filles.



Ils partent tous avec des souvenirs plein la tête et certains d'entre-eux participeront mercredi prochain à une formation d'arbitrage en rugby au stade des Loges de Châtelleraut en partenariat avec le club local (CRAC).



